

LEMBAR

**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU *PEER REVIEW*
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Family Financial Management of Madura Salt Farmers in Maqasid Shari'ah Review

Penulis Jurnal Ilmiah : Rita Yuliana, M. Nizarul Alim dan Kautsar Riza Salman

Status Penulis : Penulis ketiga

Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : International Journal of Social Science Research (IJSSR)
 b. Volume / Nomor : 3 (4)
 c. Edisi (bulan/tahun) : 2021
 d. Penerbit : Academia Industry Networks
 e. Jumlah halaman : 11 hal

Hasil Penilaian *Peer Review* :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi <input type="checkbox"/>	Internasional X	Nasional Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Tidak Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Terindeks DOAJ,dll <input type="checkbox"/>	
a) Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)		2				1,8
b) Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		6				5,8
c) Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)		6				5,8
d) Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)		6				5,6
Total = (100%)		20				19
Kontribusi pengusul (penulis pertama/anggota utama) (40% x 18,9) /2						3,8
Komentar Peer Review	<p>1. Tentang Kelengkapan dan kesesuaian unsur: Kelengkapan dan kesesuaian unsur telah terpenuhi. Artikel penelitian ini telah menjelaskan adanya pendahuluan yang menguraikan fenomena masalah, teori yang relevan, metode penelitian yang sesuai dengan tujuan penelitian, hasil dan pembahasan, kesimpulan dan saran untuk penelitian berikutnya serta dilengkapi dengan daftar pustaka yang relevan.</p> <p>2. Tentang ruang lingkup dan kedalaman pembahasan: Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan cukup mendalam. Penelitian ini telah menguraikan hasil penelitiannya secara cukup mendalam, dengan menjelaskan bahwa tercapainya pemenuhan kebutuhan ekonomi dengan memproduksi garam secara tradisional dan manual. Peneliti juga menjelaskan adanya system bagi hasil dan sewa antara jurangan yang menyediakan ladang garam dengan para petani. Karena penelitian ini menggunakan teknik etnografi, penelitian juga mengungkapkan bahwa budidaya garam</p>					

memiliki nilai melestarikan profesi leluhur yang menjadi prioritas dalam mempertahankannya meski dalam kondisi sulit.

3. Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi:

Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi telah sesuai dan cukup.

Informan adalah para petani garam yang tersebar di Bangkalan, Pamekasan dan Sumenep. Metodologi yang digunakan peneliti adalah kualitatif dengan jenis penelitian etnografi karena peneliti ingin menggali mengenai system budaya dari para petani garam.

4. Kelengkapan unsur kualitas penerbit:

Kelengkapan dan kualitas penerbit bagus.

Diterbitkan oleh Academia Industry Networks, terbit 1 tahun 4 kali dengan setiap volume penerbitan yang cukup.

5. Indikasi plagiasi:

Hasil pengujian dengan turnitin.com, tingkat similarity indeks nya adalah sebesar 11% (secara total) dan tidak melebihi 3% secara individual.

Hal ini masih dapat dikatakan dalam batas toleransi untuk dikatakan tidak terjadi plagiasi.

6. Kesesuaian bidang ilmu:

Sesuai dengan bidang keilmuan peneliti di bidang akuntansi syariah.

Surabaya, 18 Oktober 2023

Reviewer 1



Prof. Dr. Nanang Shonhadji., SE., Ak., M.Si., CA., CMA

NIP : 36040222

Unit kerja : Dosen Akuntansi

Jabatan Akademik Terakhir: Guru Besar

Bidang Ilmu : Akuntansi Fraud